



わかれら世紀の朝を行く

小高中生が躍動する充実の2学期 = 今こそ「浪群青に躍るとき」
2学期に入って4週間、生徒たちは夏に鍛え、蓄えた力を秋に実らせるべく励んでいます。
英語弁論大会で2人が立派に発表し、牛来さんが限りなく1位に近い2位・・「あっぱれ！」
県下小中学校音楽祭合唱：銅賞！難曲に挑戦、難局を乗り越えてのステージ・・「おみごと！」
相双中学校駅伝競走大会 女子6位【県大会出場】男子7位：前年12位から・・「大躍進！」



【夏の想い出：用務員さんが丹念に咲かせました】【仮設校舎の東：稻穂が実ってきました】



【3年生スペシャル授業・・・見よ！この真剣な勉強スタイル さすが最上級生の自觉！】



【アニメコンクール？いいえ、生徒会役員選挙！】 【職員が 小高中学校校舎を視察しました】
12~13日体験活動お世話になりました。文字通り豊かな体験を積んでまいりました。2日は全職員で小高中学校校舎視察をしてきました。多くの職員が重厚で広々とした校舎・体育館を初めて見て、感激し同時に新たな決意を胸に刻んでいました。整備・清掃が整いましたら、保護者の皆様に、そして生徒にもぜひご覧いただきたいと思います。

【校長 荒木清隆 ◇連絡先：小高中学校 46-4268】

がんばろう小高！ また会おう群青の町で♪